

Ausschreibung

Zwei URIS-Workshop-Grants, Frühjahrsemester 2018 bzw. Herbstsemester 2018

Die Forschungsinitiative „Ukrainian Research in Switzerland“ schreibt zwei Workshop-Grants für das Frühjahrssemester 2018 (Februar bis Juni) und das Herbstsemester 2018 (September bis Januar) aus.

Über URIS

URIS setzt sich zum Ziel, einen nachhaltigen Beitrag zur Vertiefung der Ukraine-Expertise in der Schweiz zu leisten, den wissenschaftlichen Nachwuchs zu fördern und zur internationalen Vernetzung der in der Schweiz angesiedelten universitären Ukraine-Forschung beizutragen (www.uris.ch). Für das Jahr 2018 schreibt URIS zwei Workshop-Grants aus, mit denen die Durchführung von zwei wissenschaftlichen Workshops an einer Hochschule in der Schweiz gefördert werden.

Modalitäten der Bewerbung

Für die Workshop-Grants können sich Wissenschaftler/innen mit abgeschlossener Promotion allein oder als Team bewerben. Im Team dürfen sich auch Studierende und Doktorierende engagieren. Der Workshop soll im Jahr 2018 an einer Hochschule in der Schweiz stattfinden. Neben dem Bewerbungsformular reichen die Bewerber/innen ein kurzes inhaltliches Konzept in englischer Sprache (incl. Programmskizze, Teilnehmer/innen-Liste und Budgetentwurf) ein. Über die Vergabe der Workshop-Grants entscheidet der wissenschaftliche Beirat von URIS.

Workshop-Format

Gefördert werden ein- bis zweitägige Workshops zu einem innovativen Ukraine-bezogenen Thema aus den Geistes-, Sozial- und Kulturwissenschaften. Das Format des Workshops ist offen (Lektürebesprechung, Quellenanalyse, Podiumsgespräch, Vorträge etc.) und kann entsprechend dem gewählten Thema gestaltet werden. Ziel der URIS-Workshops ist die Förderung des Dialogs zwischen WissenschaftlerInnen aus der Schweiz und anderen Ländern. Tagungssprache sollte Englisch, Deutsch, Französisch oder Italienisch sein. Neben einer finanziellen Förderung bietet URIS auf Wunsch administrative Unterstützung bei der Vorbereitung und Durchführung der Veranstaltung.

URIS bietet

- Maximal CHF 6'000.- für Reise- und Unterkunfts-kosten der eingeladenen Gäste, Verpflegung während des Workshops, Konferenzbroschüre.
- Die Koordinationsstelle von URIS unterstützt die OrganisatorInnen auf Wunsch bei der Planung und Durchführung des Workshops: Reservationen, Abrechnungen, Druck, Werbung etc.

Bewerbungsfrist: Freitag, 8. Dezember 2017 (24:00 Uhr).

Bewerbungsunterlagen: 1) Vollständig ausgefülltes Bewerbungsformular inkl. Programmskizze und Teilnehmer/innen-Liste, 2) Budgetentwurf, 3) Bestätigung einer Schweizer Hochschule, dass die Veranstaltung in ihren Räumlichkeiten durchgeführt werden kann, 4) CV des/der Antragsstellers/in

Kontakt für Rückfragen:

Sophia Polek, MA

Wissenschaftliche Koordinatorin URIS

uris@unibas.ch

www.uris.ch



Call for applications

Two URIS workshop grants, 2018 spring semester and 2018 autumn semester

The research initiative “Ukrainian Research in Switzerland” is calling for applications for two workshop grants for the 2018 spring semester (February to June) and the 2018 autumn semester (September to January).

About URIS

URIS’s objectives are to make a long-term contribution to furthering Ukraine expertise in Switzerland, to foster the next generation of scholars, and to contribute to the international networks of Switzerland-based university research on Ukraine (www.uris.ch). For 2018, URIS is calling for applications for two workshop grants to fund two academic workshops at a university in Switzerland.

Application modalities

Scholars with a doctorate may apply for the workshop grants alone or as a team. Students and doctoral candidates may also be involved in the team. The workshop is to be held at a university in Switzerland in 2018. Applicants submit a brief concept outline in English (incl. programme outline, list of participants and draft budget) along with the application form. The awarding of the workshop grants will be decided by the URIS academic advisory board.

Workshop format

The funding is for one- to two-day workshops on an innovative Ukraine-related subject in the humanities, cultural studies or social sciences. The workshop format is open (discussion of reading material, source analysis, panel discussion, presentations, etc.) and may be structured to suit the chosen subject. The URIS workshops aim to promote dialogue between scholars from Switzerland and other countries. The workshops are to be held in English, German, French or Italian. As well as financial support, URIS can also provide administrative assistance with the preparation and management of the event.

URIS offers:

- Max. CHF 6 000 for travel and accommodation expenses for the invited guests, food and beverages during the workshop, workshop brochure
- The URIS coordination office can also assist the organisers with the planning and management of the workshop: reservations, invoicing, printing, publicity, etc.

Application deadline: Friday, 8 December 2017 (midnight).

Application documents: 1) completed application including programme outline and list of participants, 2) draft budget, 3) confirmation from a Swiss university that the event can be held on its premises, 3) applicant’s CV

Contact for any queries:

Sophia Polek, MA

URIS Academic Coordinator

uris@unibas.ch

www.uris.ch